

DIE VEREINE BERICHTEN



Mitglieder der Besigheimer Albvereins machten eine Radtour mit Start in Merklingen.

Foto: Albverein

Besigheimer radeln durch das Würmtal

Ausfahrt des Albverein führt von Merklingen über den Enztalradweg bis in die Heimatstadt

Besigheim. Eine Radtour durch das Würmtal veranstaltete der Schwäbische Albverein Besigheim für seine Mitglieder. Die S-Bahn brachte die Radler von Bietigheim nach Weil der Stadt wo die eigentliche Radtour begann. Der Ortskern von Merklingen war erstes Ziel.

Ein moderater Anstieg am Ortsende von Merklingen brachte die Gruppe auf die Höhe des Hecken-

gäus, wo sich eine traumhafte Aussicht auf die Landschaft bot.

Weiter ging die Fahrt über hügeliges Gelände bis zu den Ortschaften Tiefenbronn/Mühlhausen wo der eigentliche Rand des Schwarzwaldes erreicht wurde. Ab hier ging's dann, von der Würm begleitet, durch Nadelwälder und an Felsformationen vorbei, bis zur Mündung am Ausflugslokal Kupferhammer in die Na-

gold. Dann erreichte die Gruppe den Enztalradweg der durch das ehemalige Pforzheimer Gartenschauengelände führt. Hier war in einer Gartenwirtschaft die Mittagsrast organisiert. Die letzte Etappe führte dann ohne Steigungen, enzbwärts durch das breitere Enztal vorbei an vielen historischen Besonderheiten über Mühlacker, Vaihingen bis Besigheim.

bz

